

presse

AG Finanzen

Sparkassenchef Helmut Schleweis – SPD-Bundestagsfraktion begrüßt geplante Ernennung

Lothar Binding, finanzpolitischer Sprecher:

Die Nachfolge von Georg Fahrenschon als neuer Sparkassenpräsident wird aller Voraussicht nach der Vorstandschef der Sparkasse Heidelberg, Helmut Schleweis, antreten. Die SPD-Bundestagsfraktion begrüßt die Personalentscheidung des Sparkassenverbandes.

„Der Heidelberger Sparkassenchef Helmut Schleweis soll neuer Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes werden. Da er das Sparkassengeschäft seit vielen Jahrzehnten mit unterschiedlichen Funktionen kennt, kann er die Interessenlagen der regionalen Sparkassen bestens einschätzen und die strategische Aufstellung der Organisation verbessern. Als Sparkassenmanager hat er sich einen tadellosen Ruf erworben. Schleweis überzeugt durch Fach- genauso wie Führungsqualitäten. Das ist eine gute Basis für eine fruchtbare Zusammenarbeit. Diese ist gerade in Zeiten der Nullzinspolitik, des großen Wettbewerbs in der deutschen Bankenlandschaft, der fortschreitenden Digitalisierung und den damit verbundenen Herausforderungen für die Politik und die Sparkassen von großer Bedeutung.“